

Il lance son entreprise de rénovation

A 25 ans, Tom Moyne a créé sa petite entreprise d'agencement et de rénovation sur mesure à Saint-Martin de Bernegoue. « *Je veux être ébéniste !* », avait-il dit un jour à ses parents en rentrant un soir de l'école. Il venait d'effectuer un stage de 3^e chez un ébéniste de sa

commune. Et c'est sans jamais baisser les bras qu'il a entrepris ensuite quatre années d'études au lycée professionnel de Surgères où il a obtenu des diplômes de métier d'art et d'ébéniste. Il vient donc de créer une Sarl, qu'il a appelée Custom Renov', avec l'appui de son

père Fred qui a lui-même arrêté son activité professionnelle pour accompagner la démarche de son fils en devenant salarié de l'entreprise. Il faut dire que le père et le fils se complètent dans leurs compétences professionnelles et apprécient depuis longtemps de travailler ensemble.

À eux deux, ils peuvent concevoir et réaliser une salle de bains ou une cuisine sur mesure avec le client et lui montrer l'évolution du projet en 3D. De la plomberie à l'électricité en passant par le carrelage, ils peuvent aussi rénover en tout ou partie une chambre ou un appartement. « *Les demandes sont variées et ça permet d'être créatif !* », assure Tom. Présent sur Facebook et Instagram il répond aux demandes dans la région, voire au-delà.

Custom Renov :
tél. 07.87.02.01.33 ou
customrenov.sarl@gmail.com



Tom Moyne a créé Custom Renov'. (Photo NR)